

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Patrice Neveu à cœur ouvert

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS la qualification du Gabon le 25 mars dernier pour la Can-2021 au Cameroun, le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, s'est confié à notre rédaction. Au cours de cet entretien "bilan et perspectives", à paraître demain dans L'Union, et en exclusivité, le technicien français tire les enseignements de la campagne des éliminatoires, parle des ambitions de son équipe pour la Can et le Mondial. Morceaux choisis!

" Avant de nous projeter, il faut bien prendre la peine de

regarder dans le rétroviseur. En août 2019, lors de mon arrivée au Gabon, j'ai trouvé une équipe des Panthères qui venait de se faire sortir de la Can Égypte-2019. Certains joueurs étaient démotivés et frustrés. Redonner confiance au groupe, ce fut mon plus grand challenge. Et aujourd'hui, nous sommes à la Can. Le chemin est encore long. Et je sais que mes choix sont parfois incompris. Mais le vrai patron des Panthères, c'est moi", martèle le coach national. S'agissant du Mondial, Patrice Neveu indique que "l'objectif pour son équipe est de se qualifier. La première étape consiste déjà à bien négocier les deux premiers matchs contre la Libye et l'Égypte chez nous.



Le sélectionneur national, Patrice Neveu répondant aux questions du chef de service sports de l'Union, Willy Ndong.

Et après on verra." Interrogé sur ses choix passés, le coach national assume entièrement ses responsabilités. Il assure, par conséquent, ne pas ressentir de pression, mais de l'envie d'écrire une belle page de l'histoire de notre football. Il

parle également de la déroute de ses garçons en Angola. Là aussi, il assume. " Ils auront le temps de grandir, de progresser et d'être performants en clubs. J'ai confiance en eux. Et j'assume", déclare encore le natif de Pré-Saint-Évroult (Eure-et-Loir).

Au mois de juin prochain, le Gabon affronte la Libye dans le cadre de la première journée des éliminatoires du Mondial. Va-t-il convoquer des joueurs locaux? " Impossible... ", tranche Neveu. À demain, donc!

Europa League: Aubameyang parmi les joueurs attendus ce soir

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

CETTE fin de saison, soulever un trophée européen pourrait être la seule issue salvatrice pour Aubameyang et Arsenal qui affrontent ce soir le Slavia Prague, dans le cadre des quarts de finale aller de la Ligue Europa. Les deux équipes s'étaient déjà affrontées en phase de groupe de la Ligue des champions édition 2007-2008.

Arsenal devient le 11e club de l'histoire de la Ligue Europa à terminer la phase de groupes avec les six victoires, marquant ainsi une moyenne retentissante de 3,33 buts par match. Après avoir battu Benfica en 16e de finale sur un score total de 4-3 (1-1, 3-2), les Gunners se sont vengés de l'Olympiakos qui les avait éliminés la saison dernière au même stade des 8e de finale (3-1, 0-1). Arsenal s'est qualifié pour les quarts de finale de la Ligue Europa seulement deux fois auparavant, bien qu'il ait négocié avec succès ces deux matches contre le CSKA Moscou et Naples.

Aubameyang, qui est parmi les joueurs attendus ce soir, et ses coéquipiers qui ont remporté 69,57 % de leurs matches à domicile dans cette épreuve, n'ont pas



Pierre-Emerick Aubameyang est attendu ce soir avec Arsenal.

droit à l'erreur face un adversaire qui a déjà évincé une équipe de Premier League en route, Leicester City (0-0, 2-0), pour atteindre ce stade de la compétition.

Équipes probables:

Arsenal (4-2-3-1): Bernd Leno; Hector Bellerin, Pablo Mari, Gabriel Magalhaes, Cédric Soares; Mohamed Elneny, Thomas Partey; Willian, Martin Odegaard, Pierre-Emerick Aubameyang; Alexandre Lacazette. **Slavia Prague** (4-2-3-1): Matyas Vagner; Alexander Bach, Thomas Holes, Simon Deli, Jan Boril; Jakub Hromada, Lukas Provod; Lukas Masopust, Nicolae Stanciu, Peter Olayinka; Jan Kuchta.

Fédération gabonaise de taekwondo : entre feuille de route et attentes de la tutelle nationale

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

COMME précédemment avec la fédération de basket-ball, le ministre des Sports Franck Nguema, qui a reçu hier le nouveau bureau exécutif de la Fédération gabonaise de taekwondo, s'est d'abord vu présenter les civilités, puis le programme de développement de l'entité fédérale. Ici il s'agissait de l'équipe menée par le président Me Denis Mboumba, élu le 23 mars dernier, après une transition assurée par un comité de normalisation mis en place en décembre 2018.

Une parenthèse qui, selon le membre du gouvernement, a coûté 42,5 millions de F CFA et a permis le début d'un nouveau cycle pour l'unique discipline médaillée olympique et détentrice d'un titre mondial au Gabon, via Anthony Obame.

Une ère qui commence à l'international avec les championnats d'Afrique seniors et les Jeux olympiques 2020. Des



Le ministre des Sports Franck Nguema a fixé le cap au nouveau président fédéral de Me taekwondo, Denis Mboumba.

rendez-vous qui vont vite mobiliser les compétiteurs locaux, mais aussi l'expatriée Urgence Mouega, en quête d'un sésame pour les J.O. La première épreuve devrait aussi voir à l'oeuvre Me Stéphane Moundounga Kombila, désormais entraîneur principal de la sélection A.

Bien que déjà inscrites dans le plan d'action annuel, les deux compétitions susmentionnées seront toutefois précédées par la signature d'un contrat plurian-

nuel d'objectifs 2021-2024. Dans lequel l'accompagnement financier du ministère est conditionné par le respect par les fédérations du cahier des charges et des engagements dressés par la tutelle. Notamment dans la formation, la promotion et l'organisation des compétitions (toutes catégories confondues), la promotion de l'excellence, le rayonnement à l'international, le suivi médical et la reconversion des athlètes de haut niveau.